

優秀賞

農業について

第三中学校二年 昆 義雄

僕の家は、農業をやつています。

僕はあまり関心がなかったのですが、農業について学校で習つたり父から聞いたりしたことをもとに書いてみます。

昔から米作は、日本の農業

の中心になつてきました。農家の大部分が米作りをしています。

米は国民の主食であるため、現在では、政府は米を一定の値段で、一定に買あ

げているのです。

ほかの作物では、とれすぎると作物の値段がひじょうに安くなり、その作物からの収

入が少なくなりますが、米か

らの収入は毎年安定していま

す。ですから農家としても、安心して米作ができるのです。

これは大変いいことだと思います。

技術が進み、単位面積あたりの生産量が多くなっています。

米作をおもにしている

農家の収入は増えています。

このことは、日本の農業が米

作を中心からぬけきれない原因にもなっているといわれています。

米以外の農産物で、これら

がとくだいいうわけです。しかし、米が余つていることがあります。

生産するより、今までどおり有利な米作にとどまつた方

がとくだいいうわけです。

安定していませんから、危険をおかしてまでその農産物を

生産するには、それとも値段

が上がれば、それによつて変わる他

ら考えれば、それが変わることか

らはしいと、ほかのものとの値

段に大きく影響します。その

ため、現在では、政府は米を

一定の値段で、一定に買あ

げているのです。

ほかの作物では、とれすぎ

ると作物の値段がひじょうに

安くなり、その作物からの収

入が少なくなりますが、米か

らの・野菜・畜産物の生産に力を入れた方がいいと思いま

す。そうすれば、米作中心の

一戸の農家で、多くの作物を作り、乳牛、ニワトリなど

をかつたりするというように、

農業つてどんな仕事を

と聞くと父は、「つらくて地味な仕事だ」と

と言つた。ぼくは心の中で、

いろいろ農産物を生産する

方法を「農業の多角經營」と

いいます。多角經營では、

日本の農業では、今まで

も米作が中心になつていて

が、最近では農業生産のうち

で、かなり大きな割合をしめ

る農産物があらわれてきまし

た。それは、くだもの・野菜・

畜産物です。産物の中、生

産物ののびがめだつのは、くだもの・野菜・畜産物です。

とにかく、くだものと畜産物の

第五中学校一年 高野茂一

と父が言っていた。

もう早生稻の刈取りが始ま

り、日曜日になるとぼくも稻

刈りの手伝いに行く。コンバ

インの稲道を道路の自動車に

載せる仕事だ。小学校の時は

全然持ち上げられなかつたが、

今は自動車の上にのせる事

ができた。一日中やつたら、

仕事が忙しくないときは、ぼ

く達の手伝をしてくれたり、

水道関係の仕事に出ている。

と、一反の畠を耕作している

農業農家です。父は田んぼの

せまい農家よりも中間の農家といつても、種類を少なくして生産費を安くし、品質も良くなります。

しかも、農家收入を多くしていませんから、耕地が広い

農家の収入は、耕地のほど多くなりますが、耕地の

多いです。総収入では多くない

だけではありませんから、これからもつ

いります。ですが、農業のための支出が多くな

いのです。総収入では多くない

だけではありませんから、耕地の

多いです。総収入では多くない

だけではありませんから、耕地